

Extraído de @El Aula: un remanso de paz@

<http://www.remansodepaz.es/spip>

Conociendo la Historia de Paloma Marlene Noyola Bueno

- FORMACIÓN - Índigos... -



Fecha de publicación : Lunes 17 de febrero de 2014

@El Aula: un remanso de paz@

Publicado el 19/10/2013

Conociendo la Historia de Paloma Marlene Noyola Bueno

<https://www.youtube.com/watch?v=40VFB...>

Karen Palacios Hdz. / H. Matamoros, Tam.

Video: Abigail Salinas Hdz.

Colaboración de: Alonso Tello.

Paloma Noyola Bueno la niña prodigio de Matamoros, fue el mejor promedio en matemáticas en el país, con tan solo 12 años de edad ya es toda una niña genio.

Fue reconocida como la mejor estudiante de matemáticas de México. Obtuvo 921 puntos en la prueba "Enlace", que se aplica a todos los alumnos del país.

Es orgullosamente Matamorenses.

Su historia sin duda ha conmovido a más de una persona, en busca de una mejor vida hace 25 años la familia de Paloma llega a Matamoros Tamaulipas, encontrando privaciones y carencias del lugar donde les tocó residir.

Lo más trágico, la muerte de su padre **seis meses antes** de que su hija fuera nombrada como la mejor alumna, y comparada por la revista "Wired" (revista de ciencia y tecnología, más influyente del planeta) como una de las probables sucesoras de "Steve Jobs", el genio fundador de Apple.

Wired pone el caso de Paloma como ejemplo de un problema que aqueja al mundo. **"Los genios están por todas partes, pero los estamos desperdiciando. ¿Cómo apoyar a las grandes mentes del mañana?"**

Aunque no existe referencia clara en el texto a Steve Jobs, el comparativo se da en el contexto de que fue a los 12 años cuando el estadounidense vio su primera computadora y comenzó su carrera. **Se trata, de una forma de pensamiento distinta a la tradicional: cuestionarse hasta llegar a una respuesta, en lugar de sólo memorizar información.**

Los logros de Paloma no se podrían explicar sin la ayuda de su maestro, Sergio Juárez Correa. Gracias a él Paloma explotó su potencial.

El profesor, cansado de que sus alumnos no aprendieran y de enseñarles en vano, empezó a usar métodos pedagógicos distintos a los tradicionales. Mientras buscaba en internet cómo mejorar sus clases, encontró las bases de la pedagogía de Sugata Mitra, un profesor de tecnología educativa en la Universidad de Newcastle en Inglaterra.

Paloma obtuvo el primer lugar en Matemáticas y 10 de sus compañeros también tuvieron una participación destacada en la prueba Enlace.

En entrevista con Paloma Noyola Bueno la Steve Jobs del futuro:

¿Cómo te sientes por haber obtenido el primer lugar en matemáticas del país?

"Muy contenta y también muy orgullosa"

¿Qué se siente el comparativo, con un personaje como Steve Jobs?

"Muy contenta porque él era una persona muy importante, fue el fundador de Apple".

Paloma fue apoyada por el gobierno Municipal, con becas, de igual manera para sus estudios se le proporcionó una laptop la cual asegura estar feliz porque así puede hacer sus tareas.

Fundación Legorreta Hernández asociación civil que apoya a esta niña emprendedora.

Entre los recuerdos de su padre, sin duda lo más emblemático que viene a su mente, la imagen de un hombre sonriente, de un padre que la impulsaba al estudio.

"Logre hacer lo que él quería, y me siento muy contenta por eso".

Sin duda una niña que lleva su vida normal, entre lo que le gusta hacer, está el ver la televisión, leer, en especial le gusta leer novelas, le gusta convivir con sus compañeros, a pesar de ser una niña reconocida internacionalmente no le gusta hablar mucho del tema con sus amigos, prefiere divertirse y conversar cosas de su edad.

Paloma está cursando el primer año de secundaria, lleva sus estudios en la Técnica N°4 General Lázaro Cárdenas, ubicada en: Plan de Ayutla Y Ejercito Nacional.

Lo más difícil es llegar a su casa de estudio, ya que para poder tomar el transporte público tiene que caminar un buen tramo de terracería, cuando está el clima en condiciones normales no es mucha la dificultad, pero cuando está el clima en pésimas condiciones es casi imposible salir de su hogar, aun y con esos impedimentos la alumna cumple con su tarea de ir a estudiar, es una guerrera que día con día gana la batalla